

Víctor Tevah Preside el Jurado: Concurso Musical

- Organizado por la UC, el certamen es para obras para orquestas de cuerdas
- Las composiciones ganadoras serán interpretadas por la Orquesta de Cámara de la UC en su próxima gira al extranjero

El destacado director orquestal chileno Víctor Tevah, fue designado como presidente del jurado que distribuirá los premios del Concurso de Composición Musical patrocinado por el Instituto de Música de la UC. Este concurso se organiza como parte de los festejos de esa casa de estudios una vez más cumplio 15 de existencia. El 14 de julio vence el plazo para presentar las composiciones, que deben ser para orquesta de cuerdas y contar con una duración máxima de 15 minutos. Los músicos interesados en participar deben presentar su obra inédita en manuscrito original y bajo pseudónimo, aclarándose a la conformación instrumental de la Orquesta de Cámara de la UC, ya que este conjunto interpretará

las piezas premiadas en su próximo viaje al extranjero y las incorporara a su repertorio.

El jurado estará integrado, además de Víctor Tevah, por el compositor Carlos Illanes en representación de la Asociación Nacional de Compositores; Ernesto Sívori, a nombre del Círculo de Críticos de Arte; el compositor Carlos Botto, en representación del Instituto de Música de la UC, y Frida Koen, integrante de la Orquesta de Cámara de la UC.

Los premios son de mil dólares para el primer lugar, 500 para el segundo, y una medalla honorosa para el tercero. Para cualquier lugar puede ser declarado desierto si el jurado estima que no concursan obras de calidad relevante.

Víctor Tevah Preside el Jurado: Concurso Musical [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Víctor Tevah Preside el Jurado: Concurso Musical [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile